



Sergio Micco, aun choqueado por el golpe, regresa al interior de Urgencia del Hospital Regional. Le observan, sin intervenir, efectivos de Carabineros.

Confuso incidente con 8 heridos:

Tenso clima vivió ayer la Universidad

Ocho estudiantes universitarios resultaron heridos, algunos de ellos de gravedad, en un confuso incidente que se registró poco después de las 10.30 horas de ayer frente a la Facultad de Farmacia, durante la ocupación del campus abierto de la Universidad de Concepción por parte de las fuerzas de Carabineros. Los efectivos realizaron dicho operativo a requerimiento del rector Clericus, como una manera de asegurar el ingreso a clases de los alumnos que no comparten la idea del paro estudiantil. La presencia policial motivó una serie de manifestaciones que generaron al promediar la mañana un clima de peligrosa tensión.

De acuerdo a versiones de testigos de los incidentes, éstos se produjeron en los instantes en que uno de los dirigentes de la FEC se acercó a un oficial para solicitarle que no apuntara con su arma de servicio a los jóvenes, ya que ello se estaba tomando como una provocación. En los instantes en que se desarrollaba tal diálogo, se generó una estampida estudiantil, sin causa aparente, que movió a algunos de los policías a hacer uso de sus bastones, ante la creencia que se trataba de un ataque de los manifestantes.

Por lo menos dos de los ocho jóvenes que ingresaron al Servicio de Urgencia del Hospital Regional acusaron lesiones de gravedad. Ellos son los alumnos Luis Ponce Soto, que resultó con una fractura en la mano, y Richard Vargas, con TEC y pérdida de conocimiento. También el presidente de la FEC, Sergio Micco, fue duramente golpeado en el cráneo, en los instantes en que trataba de imponer la calma en las escaramuzas. Carabineros por su parte también informó, en horas de la tarde, que también uno de sus efectivos resultó con una fractura en un dedo, al ser alcanzado, se dijo, por un proyectil metá-



Copado por Carabineros estuvo hasta el mediodía de ayer el Barrio Universitario, a requerimiento del rector Clericus.

lico disparado con honda.

Académicos

La situación generada a raíz de la presencia policial en el barrio fue duramente criticada por la asamblea de académicos que se efectuó al mediodía en el auditorio de la Escuela de Leyes. Bajo la presidencia de los dirigentes de las asociaciones éstos desarrollaron una reunión extraordinaria, en la que se determinó mediar entre la FEC y la rectoría para encontrar una pronta solución "antes de que sea demasiado tarde", según dijo Pedro Vera, directivo de la Asociación de Ingeniería. Por unanimidad se acordó allí solicitar una reunión al rector Clericus para presentarle una última posibilidad de solución. Esta se basó en la necesidad de que la comisión formada para ver la situación de las sanciones considere las opiniones estudiantiles; en lograr un compromiso del rector Clericus para que no se instruyan nuevos sumarios mientras la mencionada comisión realice sus estudios y en solicitar al rector

Clericus que retire de la Universidad la fuerza policial.

Rectoría

La audiencia con el rector se cumplió ayer mismo entre las 15.30 y las 17 horas. Al término de esa reunión se convocó al Consejo Superior para analizar la propuesta y adoptar una resolución. Esta se logró cerca de las 19 horas y, de acuerdo a lo informado por el secretario general del plantel, Gustavo Villagrán, consistió en acceder a considerar los planteamientos de los alumnos durante el trabajo de las comisiones, no instruir nuevos sumarios mientras no se recoja la resolución de la comisión que verá el problema del Estatuto de Ética Estudiantil y en el compromiso de pedir el retiro de la fuerza pública del interior del campus, una vez que se normalicen las actividades académicas y docentes. Por su parte, la rectoría exigió a los alumnos y específicamente a la FEC, que se comprometa a abandonar el planteamiento de "hacer ingobernable a Universidad", como método para lograr algunos de sus objetivos.